

Organizaciones argentinas marchan otra vez en repudio a reunión de la OMC en Buenos Aires



Buenos Aires, 12 dic (RHC) Organizaciones nucleadas en la Cumbre de los Pueblos saldrán a marchar otra vez este martes contra la XI conferencia ministerial de la Organización Mundial del Comercio (OMC), que se realiza por vez primera aquí.

Según precisaron los organizadores del movimiento Confluencia Fuera OMC, que reúne a organizaciones sociales y políticas, obreros, campesinos, representantes de diversos sectores y pueblos originarios, para esta jornada tienen previsto una movilización frente al Congreso argentino titulada Por una economía de los pueblos, reporta Prensa Latina.

La anticumbre de la OMC centra un gran programa de debates y conferencias en la Universidad de Buenos Aires y en esta jornada tendrá dos importantes talleres, uno de ellos titulado Juventudes contra el libre comercio.

¿Qué nos queda a las y los jóvenes en un mundo de creciente precarización, desempleo y hambre? ¿Qué rol ocupamos en las luchas?, serán varias de las preguntas que estarán en este debate organizado, entre otros, por las organizaciones Movimiento de Trabajadores Excluidos, Movimiento Popular Patria Grande, Movimiento Popular La Dignidad y Agite Rebelión.

La víspera los delegados a la Cumbre de los Pueblos encabezaron el seminario Multilateralismo, regionalismo y bilateralismo, Integración y respuesta alternativa de los pueblos, del que formaron parte más de 100 personas, entre ellas 15 destacadas figuras de 12 países.

En el foro titulado Bienes Comunes y Justicia Climática, se abordaron varias iniciativas como la de Mario Quinteros de Marabunta, de la comunidad indígena Amaicha, quien extendió una propuesta alternativa al sistema capitalista a partir de la construcción de distintas redes que impactan en el territorio y que nos permitan, dijo, ir construyendo ese futuro necesario ya que 'cualquier planteo de cuidado ambientalista debe ser anticapitalista'.

En la contracumbre confluyen organizaciones sociales, políticas, sindicales, de mujeres, campesinos, indígenas y estudiantes de este país austral y de otras naciones.

La Central de Trabajadores de Argentina Autónoma, el movimiento Barrios de Pie y la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular (CTEP) dieron a conocer un comunicado en el cual rechazan la presencia de la OMC al considerar que 'intenta darle continuidad a una agenda que sólo busca reencaminar un libre comercio que ha profundizado el atraso y la desindustrialización de los países latinoamericanos'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150046-organizaciones-argentinas-marchan-otra-vez-en-repudio-a-reunion-de-la-omc-en-buenos-aires>



Radio Habana Cuba